

Une cinquantaine d'hectares ravagés sur la commune de Sampolo

Hier matin, la commune de Sampolo peinait à sortir d'une nuit décrite comme "cauchemardesque" ou encore "horrible" par les habitants de ce village de la haute vallée du Tavau.

L'incendie qui s'y était déclaré la veille au soir a ravagé une cinquantaine d'hectares de maquis et de châtaigneraie, en dépit des importants moyens terrestres mobilisés sur place, dont près de 80 sapeurs-pompiers. Deux d'entre eux ont d'ailleurs été légèrement blessés au cours de l'intervention, tandis qu'une douzaine d'habitants ont été mis en sécurité durant une partie de la nuit, avant de pouvoir regagner leur domicile.

Si le toit d'une maison a été touché par les flammes, le village a néanmoins pu être préservé de ce feu particulièrement difficile à maîtriser, notamment en raison des vents violents et de la configuration de la zone.

Tout au long de la journée d'hier, plusieurs reprises de l'incendie se sont à cet égard produites, le feu ayant notamment continué à progresser aux abords de la route départementale en direction de Tas-



Après une nuit "cauchemardesque" pour les habitants de Sampolo, l'incendie a notamment continué à progresser aux abords de la route départementale durant la journée d'hier. / PHOTO JEAN-PIERRE BELZIT

so, occasionnant plusieurs interruptions de la circulation dans le secteur.

Alors que la préfète de Corse, Josiane Chevalier, s'était rendue sur les lieux au cours de la nuit, aux côtés du colonel Bruno Mastracci, directeur du Service d'incendie et de secours de la Corse-du-Sud (Sis 2A), et de son président, Pierre Poli, un hélicoptère de la Sécurité civile a par ailleurs effectué une reconnaissance du site en début de matinée.

Environ 80 hectares à Tolla et ses environs

Parmi les autres foyers identifiés en Corse-du-Sud depuis samedi, un incendie était toujours en cours hier soir, sur la commune de Tolla, où environ 80 hectares ont été brûlés. Situé en crête dans une zone inaccessible par les moyens terrestres, le feu ne menaçait pas les habitations et a progressé en direction d'Ocana. Il était placé sous la surveillance étroite des pompiers et devait faire l'objet de l'intervention des Tracker venus en renfort du Continent.

EN BREF

Plus de 2 ha ravagés à Pinarellu dans la nuit de samedi

Le sud de l'île a également été touché dans la nuit de samedi à dimanche par un incendie attisé par les vents violents qui ont sévi dans la région. Le feu s'est déclaré aux alentours d'1 h 30 du matin, route de Villata dans le secteur de Pinarellu sur la commune de Zonza. D'importants moyens ont été déployés sur place en provenance des centres de secours de Sari-Solenzara, Sainte-Lucie de Porto-Vecchio, Porto-Vecchio et Bonifacio.

Les flammes se sont dangereusement rapprochées de deux habitations mais n'ont fort heureusement pas fait de dégâts grâce au dispositif de protection des biens mis en place par les soldats du feu.

Le vent qui s'est intensifié dans la nuit n'a pas facilité l'intervention des pompiers qui ont dû faire face à de nombreuses sautes de feu.

Au total, ce sont plus de 2 hectares de maquis qui sont partis en fumée. Le feu a pu être maîtrisé dimanche au petit matin. Une surveillance a cependant été assurée une partie de la journée pour éviter toute reprise.

N. A.

L. F.